

柵原西小学校校報

高乃峰

校長室より

お見舞い申し上げます

今年には自然災害の多い夏でしたが、被災された皆様には、心よりお見舞い申し上げますとともに、一日も早い復興をお祈りいたします。



柵原西小学校校区の皆様には、お変わりございませんか。

二期が始まり、学校には、子どもたちの元気な声と明るい笑顔がもどってきました。

皆様ありがとうございます

夏季休業中、子どもたちが元気に安全に過ごせましたこと、何よりうれしいことです。ご家族や地域の皆様の温かいご支援のおかげです。本当にありがとうございます。

また、皆様には、柵原中学校校区合同懇談会、サマースクール、地域の行事等、様々なことに大変お世話になりました。重ねて、心よりお礼申し上げます。

「夢」「諦めない」「チーム力」

この夏も、甲子園球場で夏の全国高校野球大会があり、郷土を代表する選手たちの頑張りが、私たちに、感動と元気を与えてくれました。「夢」に向かって「最後まで諦めない」で「仲間を信じチームみんな」で一生懸命頑張る姿がとても素晴らしかったです。

よく頑張った子どもたち！

その高校球児たちにも負けなくらい柵原西小の子どもたちも、この夏、よく頑張りました。大変暑い中毎日練習に励み水泳記録会でベストを尽くした子、仲間の頑張りに精一



(柵原水泳記録会)



(サマースクール)



(キッズスクール写生大会)



(奉仕作業)

杯の声援を送った子、何枚も何枚も練習し書道展で優秀賞がとれた子、大きな声を掛け合い力を合わせてプレーしたスポーツチームの子、写生大会等地域の行事にも積極的に参加した子、「やったよ」と夏休みの宿題を完全に済ませ誇らしげに話してくれる子、自分たちの学校を自分たちできれいにしようとして奉仕作業に取り組んだ子、などなどです。いろいろなことにチャレンジし、よく頑張った子どもたち、その目は、とても輝いていました。

PTA奉仕作業

ありがとうございますでした

八月二十四日には、総務部の皆様のお世話により奉仕作業が行われました。

また、教家庭とスポ少剣道部の皆様が、それぞれ当日お家の都合や試合のため参加できないというこ

とで、事前に作業をしてくださいました。その数日間で、保護者、児童、教職員合わせて二百三名の方が参加してくださいました。



日曜日の早朝より、また、蒸し暑い中、大変お疲れさまでした。一緒に参加した子どもたちも、よく頑張ってくれました。

おかげさまでとてもきれいになり、気持ちのよい環境で、二学期の勉強や運動に励むことができます。

本当にありがとうございます。

「平和って大切!」

八月二十五日の登校日には、全校で学年別に、外部講師に来ていただいたりビデオを鑑賞したりして、平和の大切さについて学習しました。

一・二年生は福田百合江さんが岡山大空



襲の体験を、六年生は飯豊信さんが東日本大震災の体験と福島原発の被害について、それぞれお話ししてくださいました。どちらも貴重なお話で、子どもたちはとても真剣に聴いていました。

大変ありがとうございます。

さあ、二学期の始まりです! よろしくお願ひいたします!

二学期は、運動会、学習発表会等大きな行事も多く、子どもたちの学力および心や体を高める良い季節です。ぜひ、確かな目標を立て、それに向かって仲間と協力して本気で頑張り、実りの多い学期にしてほしいと願っています。

一方、休み明けは体調や精神面で不安定になりやすい時期でもあります。いつも以上に気をつけて見てやりたいものです。職員一同、今学期も、子どもたちのために力を合わせて頑張る決意です。

ご家族や地域の皆様には、引き続き温かいご支援を賜りますよう、よろしくお願ひいたします。

お願ひ

五日より運動会の練習を始める予定にしています。特に学校近くの皆様には、練習に伴う大きな音や声等で大変ご迷惑をおかけすることもあろうかと思ひます。まことに申し訳ございませんが、ご理解のほどよろしくお願ひいたします。



9月の主な行事

- 8/30 (土) ~ 9/5 (金) 防災週間
- 9/1 (月) 第2学期始業式 給食始まり
- 2 (火) 身体計測 ~ 5 (金)
- 3 (水) 夏休み作品展 ~ 5 (金)
- 8 (月) 全校朝の会 委員会活動
- 17 (水) 運動会予行
- 19 (金) 運動会準備
- 21 (日) 運動会
- 21 (日) ~ 30 (火) 秋の交通安全運動
お世話になります。よろしくお願ひいたします。
- 22 (月) 21日の振替休業日
- 23 (火) 秋分の日
- 25 (木) 教育相談日
- 29 (月) 全校朝の会 クラブ活動

